



Drama de la pareja de hoy trata "El Cepillo de Dientes"

Una función exclusiva de la impactante obra de Jorge Díaz "El Cepillo de Dientes", ofrecerá la Compañía de Teatro "El Desván" el próximo lunes a las 20 horas, pro obras sociales del Colegio de Periodistas.

La presentación de la obra de Jorge Díaz ha concitado el interés del público adulto como también del estudiantado. La temática está basada en el género del absurdo y plantea el problema de la incomunicación de una pareja en el mundo de hoy donde el ser humano ha sido relegado a un segundo plano para dar paso a la máquina.

REVELACIÓN

Para el público que ha tenido ocasión de ver la comedia, no hay duda que la actuación de Miriam Carrasco y Eduardo Pérez, constituyen una verdadera revelación ya que la obra en sí da la oportunidad para que puedan lucir sus cuali-

dades de actores profesionales.

El valor de la tarjeta de adhesión se ha fijado en la suma de cien pesos y como hemos señalado los fondos que se obtengan servirán para financiar obras sociales del Colegio de Periodistas.

Drama de la pareja de hoy trata "el cepillo de dientes".
[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Drama de la pareja de hoy trata "el cepillo de dientes". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)